



BRÈVE

Strasbourg, le 18 juillet 2022

La piscine itinérante Carava'nage arrive à Schiltigheim

Après Hangenbieten, c'est à Schiltigheim (Marais / Gymnase Nelson Mandela) que le bassin mobile *Carava'nage* s'arrêtera du 18 au 29 juillet.

Les enfants du territoire, prioritairement de 4 à 6 ans non-nageurs, pourront se familiariser avec le milieu aquatique et vaincre leurs appréhensions, dans cette piscine de 6 mètres de longueur et 2,5 mètres de largeur, réalisée par les services métropolitains avec l'aide de l'entreprise locale Neo-Pool.

À raison de 10 séances, de 30 à 40 minutes, les enfants seront sensibilisés aux bons comportements à adopter, en permettant l'acquisition des bons réflexes dans et hors de l'eau.

Carava'nage continuera de circuler sur le territoire cet été, à savoir :

Du 1er au 12 août : Strasbourg (Elsau / Groupe scolaire Léonard de Vinci) Du 15 au 26 août : Illkirch-Graffenstaden (Complexe sportif du Lixenbuhl)

Pour plus d'informations, merci de contacter le service presse à cette adresse : info.presse@strasbourg.eu